
 

 

               Objet:Extrait du procès verbal d’une réunion du Club Quad Jaroboce concernant le projet de 

construction d’une passerelle sur la rivière Famine 

 

     A sa réunion régulière du conseil d’administration du 13 juillet 2023 le club quad Jaroboce a adopté la 

résolution suivante: 

 

Attendu qu’il nous a été impossible de nous concerter sur le projet de construction d’une passerelle sur la 

rivière Famine avec les clubs de motoneige Beauce Sud et  motoneige Beauceville et ce malgré les besoins 

du quad relativement à la traverse de cette rivière. 

 

Attendu que ce projet,présenté au départ comme multifonctionnel ne l’est pas du tout car ne répondant 

uniquement qu’aux besoins de la motoneige ignorant ceux du quad 

 

Attendu que nombre de nos questions et interrogations sur ce projet demeurent à ce jour sans réponse  

 

           Le club quad Jaroboce se retire du projet motoneige de construction de la nouvelle passerelle VHR 

sur la rivière Famine à St Georges de Beauce. 

 

Proposé par Gaston Pruneau                               secondé par Renaud Lapointe 

 

Résolu à l’unanimité 

 

Le Club Quad Jaroboce 

 



 


